



PENDAMPINGAN BPD DIY DI TOMPEYAN
'Lele Cendhol' Potensial Dibudidayakan

YOGYA (KR) - Lahan sempit di wilayah Kota Yogya seharusnya bukan menjadi alasan untuk tidak produktif, terutama di bidang perikanan. Konsep 'Lele Cendhol' yang dikembangkan Kelompok Mina Rejo Win On Co, potensial dibudidayakan lantaran tidak membutuhkan areal yang luas.

Pengagas Mina Rejo Win On Go Oleg Johan, menjelaskan hanya dengan menggunakan teras rumah yang kurang dari 3x5 meter persegi pihaknya mampu menghasilkan 500 kilogram ikan lele siap konsumsi. "Setelah ini akan ada empat kelompok baru yang siap membudidayakan 'Lele Cendhol'," tandasnya di sela panen perdana ikan lele di RW 02 Tompeyan Tegalrejo, Senin (29/10).

Budidaya 'Lele Cendhol' di Tompeyan tersebut merupakan pendampingan dari PT Bank BPD DIY Cabang Senopati. Melalui program Gandeng Gendong, BPD DIY menyalurkan dana CSR untuk pemberdayaan masyarakat.

Konsep 'Lele Cendhol', imbu Oleg, merupakan kiasan dari teknik budidaya ikan lele. Pasalnya, media kolam hanya berupa selubung berdiameter sekitar 0,4 meter sehingga menyerupai gelas. Kemudian ikan lele yang dibudidayakan di dalamnya layaknya cendhol karena komposisi air lebih sedikit dibanding jumlah ikan.

"Dalam satu selubung bisa diisi seribu ikan lele. Namun kapasitasnya kami gunakan separuh untuk menghindari stres pada ikan. Hasilnya pun cukup optimal," katanya.

Terdapat sepuluh unit selubung sebagai media kolam, namun dua di antaranya digunakan untuk pem-

bitan. Total panen perdana kemarin mencapai sekitar 500 kilogram dengan harga jual mencapai Rp 9 juta.

Sementara Direktur Utama PT BPD DIY Cabang Senopati Wahyu Wijanarko, mengaku akan terus mengikuti perkembangan budidaya 'Lele Cendhol'. Menurutnya, total dana CSR yang dikucurkan untuk mendukung program Gandeng Gendong mencapai sekitar Rp 600 juta untuk berbagai kegiatan. Sedangkan khusus untuk pemberdayaan 'Lele Cendhol' di Tompeyan, pihaknya memberikan Rp 14,5 juta. (Dhi)-m



KRI Ardi Wahdan

Panen perdana budidaya 'Lele Cendhol' di Tompeyan Tegalrejo.

Sifat	Tindak Lanjut
<input type="checkbox"/> Amat Segera	<input type="checkbox"/> Untuk Ditanggapi

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Kecamatan Kemantren Tegalrejo	Positif	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 26 November 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005